
Réunion du 09 / 10 / 2020 en Mairie 

 

Cette rencontre en mairie, à notre demande, a été l’occasion d’exposer les problématiques du 

quartier et nous souhaitions fixer les bases de travail entre notre association et la nouvelle 

municipalité. Les principaux sujets abordés ont été : 

 La circulation dans le quartier dont le secteur autour de l’école St Exupéry, la sécurisation 

des trajets vélos des enfants, et la demande d’une nouvelle phase de comptage sur les voies 

principales pour établir un véritable plan de circulation 

 La préservation de l’environnement notamment face au projet de construction autour de 

l’étang en bas du ch. de la Salette, 

 Le projet de l’EPIDE au Château de la Garde 

 

Ce rendez-vous a été suivi d’un envoi d’éléments complémentaires sur certains sujets. 

Cela a été aussi l’occasion d’échanger avec les élus qui seront nos interlocuteurs : Jacques 

Graveleau, référent pour le quartier, Mangala Rault, adjointe aux quartiers,  Mme la Directrice du 

service urbanisme, 

Mais Mme le Maire n’a pas souhaité s’engager sur une méthode de travail entre la Municipalité et 

nous. Sa demande a été d’être en copie des messages entre nous et un élu et/ou service.  

 

Suite à cette rencontre, il n’y a eu aucune réponse ou mesure visible à ce jour. 

 

Visite du quartier du 11 / 02 / 2021 

 

En ce début d’année, Mme le Maire a initié une visite du quartier avec des responsables de 

l’association. Mme le Maire, qui a dû nous quitter au bout de 45 mn pour cause d’autre rendez-

vous, était accompagnée de son secrétaire, de Mr Haligon, 1er adjoint en charge de la santé, de la 

prévention et de la sécurité, de Mme Mangala Rault, de Mr Jacques Graveleau, de M Crémont  de la 

Cohésion Sociale,  ainsi que de 2 personnes de la communication dont Mme Vittori la responsable. 

Les principaux points vus lors de cette visite du quartier  ont été :  

 Les problématiques autour du parking  de l’école St Exupéry (lieu et durée d’entreposage 

des poubelles, les voitures ventouses sur le parking, etc…). La municipalité a un projet de 

remise à plat du stationnement dans ce secteur avec mise en place d’un dépose-minute en 

utilisant la partie du terrain longeant le Ch. des Vignes. Nous avons suggéré la clôture du 

terrain afin qu’il puisse à nouveau servir d’espaces de jeux pour l’école et que ces 2 projets 

soient menés en concertation avec l’école, les parents d’élèves et l’association de quartier.  

 Les conditions de circulation sur le Ch. des Vignes (largeur de voie dans les virages, rue 

d’évitement du centre bourg, etc…). 

 Les conditions de circulation sur le Ch. du Lieru, voie très importante pour la desserte du 

quartier. Cette voie fait partie des axes nécessitant un comptage pour réfléchir au plan de 

circulation demandé depuis longtemps. 

 La sécurisation du bois des Assis pour les écoliers en hiver (éclairage,… ), et le devenir de 

son terrain de jeux. 

 La circulation sur l’Av. Pierre Poivre, et la sécurisation du parcours d’accès des élèves entre 

Ardenne et St Exupéry. 

 La signalisation routière, notamment ch. de la Salette 

 Nous n’avons pas eu le temps, compte tenu  d’une contrainte horaire d’élus, d’aller constater 

sur place la problématique du projet de construction en bordure de l’étang du Pré. 

 

Malheureusement, cette visite s’est terminée sans que nous puissions obtenir de confirmation sur les 

suites qui seront données à nos échanges. Nous préférons croire que cette visite n’était pas qu’une 

opération de communication. 

 

 


